
Виктория Геннадиевна Севка «Что нам стоит дом
построить еще надо уметь посчитать!»

Первому проректору ДонНАСА Виктории Геннадиевне Севке в ходе третьего блока
эфира Дня открытых дверей задали несколько провокационный вопрос: «А зачем
вообще нужны экономисты в строительном вузе, тем более целый факультет?»

–  Что  нам  стоит  дом  построить  еще  надо  уметь  посчитать,  и  обычному
экономисту  это  не  всегда  под  силу.  Кроме  того,  только  экономисты
строительного вуза отличат, например, напольную плитку от настенной. А если
серьезно,  то  экономисты  строительной  сферы  –  это  узкопрофессиональные
специалисты, заточенные на работу по специальности именно в строительстве и
они очень важны, – подчеркнула первый проректор.
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